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Die Abgeordneten zum Nationalrat G. Moser, Freundinnen und Freunde haben am 
18.1.2000 an meinen Vorgänger eine schriftliche Anfrage mit der Nr. 250/J betreffend 
,,Berufsfeuerwehr in Österreich“ gerichtet. Dazu beehre ich mich mitzuteilen, dass im 
Bundesministerium für Umwelt, Jugend und Familie keine entsprechende Zuständigkeit 
gegeben ist. 
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